

BuFiRat-2 Marlon Wrasse

Tagesordnungspunkt: 6.3. Delegierte Bundesfinanzrat

Sachverständiges Mitglied im Bundesfinanzrat

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich als sachverständiges Mitglied im Bundesfinanzrat für den Landesverband.

Seit 2020 durfte ich für unseren Landesverband im Bundesfinanzrat als Basismitglied aktiv mitarbeiten, die ersten Jahre davon stellvertretend. Dieses Amt habe ich mit viel Interesse wahrgenommen, möchte mich weiterhin einbringen und als sachverständiges Mitglied unsere Interessen vertreten.

Gerne würde ich meine Erfahrungen als Kreisschatzmeister, aus der damit verbundenen Tätigkeit im Landesfinanzrat sowie aus der stetig digitaleren Arbeitswelt beitragen, um unseren Landesverband auf Bundesebene zu unterstützen.

Über eure Zustimmung würde ich mich freuen.

Viele Grüße,
Marlon

Ich bin 42 Jahre alt, in Koblenz und in der Vordereifel aufgewachsen und wohne seit 2011 mit meiner Frau in Höhr-Grenzhausen im Westerwald. Wir haben zwei Töchter (10 & 8 Jahre alt).

Nach meinem Eintritt 2018 bringe ich mich seit 2019 als Schatzmeister im KV Westerwald wie im OV Höhr-Grenzhausen in die Vorstandsarbeit ein. Kommunalpolitisch bin ich als Mitglied des Verbandsgemeinderats der VG Höhr-Grenzhausen aktiv und dort u.a. im Rechnungsprüfungsausschuss tätig.

Beruflich leite ich nach einer Ausbildung zum Informatikkaufmann und mehreren Jahren im Außendienst nun eine Abteilung für IT Architektur, Innovation und Governance in der Koblenzer Industrie.

